



La Paz nos une

CAMPAÑA UN MILLÓN DE FIRMAS POR LA PAZ Y LA JUSTICIA.



La Paz y la Justicia nos unen.

SOLUCIONES PACÍFICAS, SEGURIDAD CIUDADANA Y JUSTICIA EFECTIVA

Convocada y organizada por **Laicos en la Vida Pública**, en alianza con organizaciones e instituciones de la sociedad civil.

1. La Paz y la Justicia nos unen, Campaña de Recolección de Firmas, convocada por Laicos en la Vida Pública (LVP), es una respuesta al dolor de nuestro pueblo expresada por las familias buscadoras de desaparecidos, apoyando su lucha contra la impunidad y manifestando nuestra solidaridad con ellas, comprometiéndonos en nuestra acción ciudadana en la búsqueda de soluciones que logren la PAZ SOCIAL, reconstruyan un tejido social debilitado por el encono y la confrontación social y se logre una convivencia basada en el respeto mutuo basado en la verdad y justicia efectiva, respetando la dignidad de cada persona que habita este país.
2. Nos proponemos recolectar UN MILLON DE FIRMAS en dos etapas, el 24 de mayo en una concentración blanca en el monumento del Angel de la Independencia para hacer entrega simbólica ante notario pública de las firmas recabadas hasta el momento, y para el 21 de septiembre, día internacional de la Paz, recolectar el faltante para tener por lo menos millón de firmas. Como primer paso hacia una convivencia pacífica y reconstrucción del tejido social nos comprometemos adultos y jóvenes, a sumar nuestra acción ciudadanía activa y a exigir a las autoridades, se reduzcan los delitos graves y la impunidad como lo son el homicidio, el feminicidio, la desaparición forzada, el dominio territorial del crimen organizado y el consecuente enrolamiento de jóvenes en sus estructuras, la trata de personas, la extorsión, asalto al transporte público y privado, el secuestro de niños y jóvenes para la explotación sexual y la venta de órganos, aunados a la complicidad con aparatos políticos y corrupción de la función pública en los tres poderes en los diferentes niveles de gobierno.
3. Las cinco exigencias que proponemos son los siguientes:
 - 3.1. A los gobiernos Federal, estatales y municipales que prevengan y eviten la violencia, lograr seguridad y condiciones de paz antes, durante y después de las elecciones, para garantizar así la auténtica democracia.
 - 3.2. A la Presidencia de México que cumpla su deber de reducir la violencia, erradicar la impunidad y combatir el crimen organizado, exigiendo a su gabinete e informando los resultados.
 - 3.3. A todas las Fiscalías, que abatan la impunidad, con eficacia en la investigación de los delitos más graves; atender de verdad a los familiares de las víctimas y cumplir las órdenes de aprehensión.
 - 3.4. Al Poder Judicial que hagan valer su autonomía e imparcialidad, que los jueces rechacen siempre consignas, presiones o corrupciones.

<https://lapaznosune.org>



La Paz nos une

CAMPAÑA UN MILLÓN DE FIRMAS POR LA PAZ Y LA JUSTICIA.



La Paz y la Justicia nos unen.

SOLUCIONES PACÍFICAS, SEGURIDAD CIUDADANA Y JUSTICIA EFECTIVA

Convocada y organizada por **Laicos en la Vida Pública**, en alianza con organizaciones e instituciones de la sociedad civil.

-
- 3.5. A la Secretaría de Educación Pública, implante programas pedagógicos de prevención integral contra la violencia, el delito, las adicciones y educar para la paz.
 4. Las autoridades pueden contar con todo nuestro apoyo a las políticas públicas y directivas que elaboren para afrontar los compromisos-exigencias aquí expresados **y nos comprometemos:**
 - 4.1.A promover una ciudadanía activa que se organice para colaborar con las autoridades policiales, federales, estatales y sobre todo municipales en la prevención de los delitos.
 - 4.2.A colaborar activamente con las fiscalías y agencias judiciales coadyuvando en la investigación de delitos y faltas cometidas, y de las que hayamos sido denunciantes, víctimas o testigos, aportando las pruebas que estén a nuestro alcance para integrar las carpetas de investigación y expedientes judiciales.
 - 4.3.A acompañar los procesos educativos que prevean los planes escolares, estando cercanos a nuestros hijos y promoviendo la resolución pacífica y armoniosa de los conflictos que afecten a la familia y a nuestros hijos en sus entornos cotidianos.
 5. Buscamos lograr la adhesión de organizaciones e instituciones, que promuevan por medio de sus estructuras la campaña y aumentar así el número de ciudadanos que se una con su firma. También deseamos promover la formación de equipos de voluntarios, jóvenes y adultos, que recaben firmas físicas o virtuales, solicitándolas en espacios públicos, instituciones educativas, centros de culto o incluso puerta por puerta.
 6. Para recabar las firmas virtuales contamos con el apoyo de las plataformas CitizenGo y Actívate, cuyos códigos QR pueden encontrar en los banner aquí detrás de nosotros. Estas plataformas por su funcionamiento y su colaboración mutua garantizan la no duplicación de firmas. Se respetarán todas las normas con referencia al cuidado de datos personales que marca la ley. Queremos recordar que esta campaña no tiene fines electorales a favor de ningún candidato o partido político, sólo queremos darle voz a los sin voz en su grito de dolor, manifestarles nuestra solidaridad y cercanía, que no están solos.
-